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つ つ じ が 丘 統 一 自 治 会

役 員 会 議 事 録   (第 7回 )

1年 10月 2日  1930～ 2130

|

|

【開催日】 平成 1

【出席者】 ◎印
・統一自治会長
・ ″ 副会長

・環境委員長
・防災委員長
◆文体委員長
・福祉委員長

・ 1丁目自治会長
。2丁目自治会長
03丁目自治会長
・ 4丁目自治会長
・ 5丁目自治会長
・ 6丁目自治会長
・ 7丁目自治会長
08丁目自治会長

・事務局長 (副会長)

・役員会議長
・体育振興担当
・育成会 (市)担当
・会 計
・まちづ(り 協議会担当
・書 記
・BllC管理担当
・広報室担当
・集会所管理担当
0庶 務

【議事内容】
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区  分 議題討議事項 決定事項等

■ 議長挨拶 第 7回役員会を実施します。

2 統一自治
会長

・ 10月 より市民運動会等今年度後半行事になりますが、よろしく
お願いします。

・班長会等の意見を聞き、役員会に提案し検討していきたい。

3 専門委員
1)環境委員会

2)防災委員会

3)文体委員会

4)福祉委員会

・犬、ねこ飼い主のマナー向上施策
*愛犬のしつけ方教室を11月 13日 に実施する。 細部は後日
*7ヶ所の公園に立看板を設置しているが、一部手直しをして
10月 17日 に付け替える。

・ゴミ問題 文書回覧を行い注意を促したい。
・秋の市民清掃を11月 14日に実施。
・町名碑の周辺に市の花「ツツジ」を植える。 ( 氏が調達)

・秋の防災訓練を 11月 14日 に実施。
・消火器詰め替え斡旋を計画 しているが、専門委員会で検討後 (信

頼の出来る業者に依頼)資 料等の班回覧を実施したい。
・路上駐車について

団地内で約 400台路上駐車があり、貸し駐車場は 9割埋まっ

ている状況である。
危険な個所 (曲がり角・防災上不適な所)0悪質なものには

勧告を行っていきたい。
(卜帥銭)意識を高める努力、毎月回覧をする等も一つの方策です

・市民運動会準備係として、
・市民文化展出品申込は、 1

各種作業進行中である。
0月 16日迄

・そば道場開催 10月 17日
・ケアボランテイア、民生委員、福祉委員との連携はどう有るべき

か考えていきたい。
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区  分 議題討議事項 決定事項等

5)ふれあい
センター管理

・細則の見直し中
・排水ポンプ修理は予算の目途もついたので、進めていきたい。

4 事務局関英
1)育成会  ‐

2)会計

3)ま ちづくり
協議会

6)集会所管理

8)体育振興

ヒ
Ｅ

・鵜沼地区会議 (10月 31日 )活動成果の一部として、「タイム

スつつじが丘」のコピーを出したい。

・市からの各種交付金振込明細を 10月 9日迄に会計に提出。
・自治会振興交付金の振込明細コピーを10月 9日迄事務局に提出

・市―
会について

*市民運動会実施計画に基づき、各種準備中である。
*各役員の最終打合せ会を、 10月 3日  9時 30分から行う
*運動会の種目中、最終 リレー編成は地域 0団体にこだわらず

自由編成であるので自由に参加 ください。

・鍵修理実施
・ ゴキプリ対策として「バルサン」をたいた。

集会所使用者は食べ物の残飯を持ちかえる等処理をして下さい
。座布団の虫干 し実施
(鶉服)次回の集会所清掃担当自治会へ座布団の虫千し実施を申し

送って下さい。
・つつじが丘団地俯嗽模型のガラスケース修理完了。

市の体育指導の一助として、体指だより (広報紙)を班回覧する

5 事務局長 ・平成 12年度自治会役員について  一一 月1紙「資料」
・ 自治会活動保険について 一― 別紙「町内会の救急箱」案内

前回役員会で提示 したが、統一自治会活動保険として加入 した

方が保障範囲・内容も明確になるので、加入の是非を問いた。

(質)予算はどうするのか。
傷)市からの地域振興交付金でまかなえる。

本年以降も要予算化資料として、パンフレットを申し送っていく

自治会活動
保険に、
全員一致で

加入に決定

6 各自治会
3丁目

4丁目

6丁目

8丁目

ゴミの分別に関して市から直接説明受けたらどうか。
(鶉願哺)市からモデル地区として認められている事でもあり、

今までどおり各自治会単位で適正に実施してください。

C消火器詰め替え要望があった。

・路上駐車に立て看板ぐらいでは効果はない。警察に講習を依頼し
てはどうか。

検討する

・八木山道路北から南へ下る (旧 科付近)個所での交通事故
があり危険 (ス ピードが出やすく曲がっている)、 警告標識等を

設置したらどうか。

防災委員で

確認・検討
する。

7 行政
統一自治会長

自治会地域振興交付金
一世帯あたり500円交付、内 300円自治会に還付。
200円は、統一自治会会計に組み入れ「町内活動保険」
ふれあいセンター「排水ポンプ修理」・集会所「カーテン、

取り替え」費に活用したい。
襖
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区  分 議題討議事項 決定事項等

・赤い羽根募金・歳末助け合い募金に協力よろしくお願いします。
・削役員会での 8丁目質問「黒いゴミ袋の件」は、「内が確認出来

ないので回収しない場合がある。」と回答があつた。

8 その他 ・次期統一自治会長の選出について、
(琺)皆さんの意見を出して下さい。
*丁順番制は無理ではないか。
*適任の人を選んで手当を出したらどうか。
*丁順番制でその丁で適任者を選出する等が良いのではないか
*現統一自治会長の人脈を通じて適任者を選んでもったら。
*偏った丁からでなく、ひろく全丁から選んだ方がよい。

(融)今後つめていきたい。
・次の役員会日程

① 10月 3日 運動会役員連絡会 鵜沼地区体育館 9時 30分
② 10月 11_日 (祝)市民運動会 9時～

③10月 30日 (土)第 8回役員会




